



19.

Fortsetzung.

Zuerst also noch etwas von der Gestalt der Infusionsthierchen.

Einige Naturforscher behaupten eine Verschiedenheit der Gestalt nach Verschiedenheit der Materien, aus welchen sie entstehen, bemerkt zu haben. Ich will dies gar nicht bestreiten; indessen ist mir diese Verschiedenheit bey meinen an mancherley Aufgüssen angestellten Beobachtungen nicht aufgefallen. Die aus Heu erzeugten sahen zum Beyspiel nicht anders aus, als die aus Thymian und Reseda. Verschiedenheit der Gestalt sowohl als der Größe habe ich aller-